

# ブルースター



この学年通信の名前は2組の■さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張っていかれますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝くだけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…。という思いが込められています。

鉢巻き①



向こう鉢巻き

なじり鉢巻き

後ろ鉢巻き

## 来週の予定



いよいよ来週は運動会。って言ったら、やっぱりこのイラストは欠かせません(´ー´)ノ。鉢巻きはきちんと後ろ鉢巻き！！

日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
27	月	50分授業×6 ①学活(生活アンケート) ②③学年練習 クラス旗作業	白衣
28	火	50分授業×6 ⑤全体練習 ⑥係会 予行準備・実行委員会 クラス旗作業	
29	水	50分授業×4 運動会予行(中止の場合は水曜日授業) 部活動再登校16時	
30	木	50分授業×6 ⑤学年練習 ⑥総合「よむYOMUワークシート」配信 牛乳パック回収日 クラス旗作業	
31	金	50分授業×4 ①学年練習 ④全体練習 ⑤⑥準備 運動会クラス旗提出 試験範囲表・テスト計画表配布	白衣持ち帰り
1	土	運動会(3年生片付けあり)	

※ 29日(水)には運動会の予行を行う予定です。来週の天気は雨マークが多い予報です。予行が中止された場合、下記網掛けの時間割で授業が行われますので注意してください。なお、水曜日に予行が中止された場合には、30日(木)に予行を実施する予定です。当日の指示を間違えないように。

## 注意が必要だ！！ 来週の臨時時間割。 29日(水)は運動会予行中止の場合の時間割。

1組	月	火	水	木	金
1	学活	理科	社会	社会	<b>学年</b>
2	<b>学年</b>	英語	理科	体育	音楽
3	<b>学年</b>	数学	英語	数学	理科
4	数学	体育	音楽	国語	<b>全体</b>
5	国語	<b>全体</b>	道徳	<b>学年</b>	準備
6	英語	<b>係会</b>		総合	

2組	月	火	水	木	金
1	学活	国語	社会	理科	<b>学年</b>
2	<b>学年</b>	英語	社会	家庭	社会
3	<b>学年</b>	数学	英語	数学	美術
4	数学	社会	国語	体育	<b>全体</b>
5	理科	<b>全体</b>	道徳	<b>学年</b>	準備
6	英語	<b>係会</b>		総合	

3組	月	火	水	木	金
1	学活	英語	理科	体育	<b>学年</b>
2	<b>学年</b>	社会	国語	英語	美術
3	<b>学年</b>	体育	家庭	社会	数学
4	体育	理科	社会	数学	<b>全体</b>
5	社会	<b>全体</b>	道徳	<b>学年</b>	準備
6	数学	<b>係会</b>		総合	

4組	月	火	水	木	金
1	学活	英語	国語	技術	<b>学年</b>
2	<b>学年</b>	体育	社会	英語	国語
3	<b>学年</b>	国語	理科	社会	数学
4	理科	社会	美術	数学	<b>全体</b>
5	体育	<b>全体</b>	道徳	<b>学年</b>	準備
6	数学	<b>係会</b>		総合	

裏面に続く

## 受験生チャレンジ支援貸付事業のご案内

これは都内在住の方を対象に、東京都社会福祉協議会が中学生3年生や高校3年生等を対象に、塾費用や受験料を無利子貸付を行う事業で、対象者が高校・大学に入学した場合、返済が免除（償還免除）されます。この支援事業を受けるには、以下の条件に全て該当し、江戸川区の窓口において貸付事業の対象者であると認可されないといけません。高校受験のみならず大学受験も対象ですので、兄弟の方が大学受験をお考えの際にも活用できるかと思えます。検討の余地があればと思い紹介させていただきます。もし不明な点がございましたら、お気軽に3学年の[ ]までご連絡ください。

【貸付条件】※以下の条件全てに該当することが条件。条件は主部抜粋。

- ① 現に要支援者（対象となる受験生）を養育する生計中心者であること。
- ② 世帯の総収入又は合計取得金額が一定の基準以下であること。
- ③ 預貯金等資産の保有額が600万円以下であること。
- ④ 土地・建物を所有していないこと（現在居住している場所は除く）
- ⑤ 都内に引き続き1年以上在住（住民登録）していること
- ⑥ 暴力団員が属する世帯の世帯員でないこと。



### 学年主任のつぶやき

今週からジャージ登校が始まり、学校生活は運動会に向けての毎日。来週には運動会予行が予定されていて、鉢巻も配布されるはず。鉢巻きを締めるのは運動会予行と運動会当日の2回なので忘れないようにしてもらいたいものだ。3年生にもなれば運動会種目も慣れたもの。オールスターリレー（全員リレー）の整列も先頭の生徒が声をかけて整列完了。23日（木）の学年練習では大差がついてしまったものの、手を抜くことなく最後まで一人一人が頑張っていたので良かったかな。他学年の授業が入っていたり、中体連の会議のために校外に出ることが多くて、なかなかみんなの頑張っている姿を見る機会は少ないのだけれど、今回も運動会実行委員を中心に自分たちで練習を進めている姿は素晴らしいと思う。練習メニューも自分たちで考えて工夫していることがわかる。運動会実行委員の人たちは、交代で毎回学年全員の前で講評をしている。学年全体の前で話す機会は希少です。その経験は、これから様々な場面で生かされるだろう。段取りも学べるし、クラスメイトへの声掛けなど、自分で苦手としていることの克服も。誰とは言わんが…（笑）来週の天気予報は雨マークが多いけれど、出来るだけ外で練習出来たらと思う。雨に濡れて風邪をひかないように、タオルの持参も忘れずに。そんな皆に、ちょっとしたお願い。学年練習の際、校庭にはリレー用のトラックが石灰でひかれていました。集合場所に向かう3年生を見ると、トラックのラインを消さないように気をつけている人の姿が。そんなところにも気を配れるようになったんだなと嬉しく思ったのもつかの間、後から続く人たちはラインを踏んで走る人たちが多数。ラインを気にして走っていく人の方が少ないかも。こんなことに目が向いてしまうのは、自分がうるさいのかねえ。運動会当日、ラインを見えやすいように書き足してくださるのは、体育科の先生方をはじめ数人の先生たち。走って踏んでしまうのと、移動時に踏んでしまうのは違うんじゃないかね。ちょっと気付いてくれると、そんなところも3年生と思えるのだけど。そういえば、最初の整列時、運動会実行委員が整列させている最中に、本来ならば援護射撃する立場の人が、自分の役目を忘れてる。どんなに差がついても一生懸命走ってる姿はカッコいいけど、そりゃちょっと違うんじゃないかい？あんたの良さがなくなるぞ。運動会や修学旅行、1学期は行事が次々とやってくる。一つ一つの行事を成功させると共に、心に残る思い出にするために自分たちはどうすべきか。楽しむだけが思い出作りじゃないよ3年生。残り1週間。テルテル坊主でも作って、6月1日に備えましょ。体も心も。

最近、荒川土手ではつがいのカモをよく見かける。カモの繁殖の時期なのだろう。もう少しすると、親水公園にもコガモたちの姿が見られるかもしれない。周りにはカラスやタヌキ、野良猫やアライグマ。外敵は沢山いるけれど愛くるしい姿は癒しになるし、すくすく育ててほしいもんだ。スズメは巣立ちの季節だろうか。けたたましく泣きながら、まだまだ不慣れな羽ばたきで飛んでいる小鳥を見かける。まだまだ幼い鳥たちは飛び疲れると、成鳥はそんなとこにとまらないうちだろうと思うような場所で休んだりする（その辺の地面とかね）特に雨に濡れた幼鳥は、羽が濡れて飛べなくなり道端で弱っていることもある。今まで何度か保護したこともあるが、羽が乾いて元気を取り戻すと飛び立っていく。けたたましい鳴き声と共に。みんながこの学校から巣立つまであと10ヶ月…。